

SEMAINE N°1 "HAPPY HALLOWEEN"

NOUVELLES D'EUROPE INSOLITES



Edito

Nous y revoilà... Nous pensions que c'était terminé, que la trêve estivale puis la douceur automnale allaient chasser d'un même souffle les virus et les idées noires... Et pourtant, nous voici à nouveau à la maison.

Mais attention : hors de question de se laisser abattre ! La Maison de l'Europe des Yvelines reste active ! Nous suivons de près nos jeunes stagiaires Erasmus+ : en formation à distance en Ile-de-France, sous couvre-feu à Berlin, en télétravail à Malaga ou encore confinés à Dublin, vous pourrez lire leurs témoignages régulièrement. Nos deux jeunes volontaires françaises à Helsinki et notre volontaire Antoine en Belgique nous rassurent régulièrement aussi et nous font part de leurs activités. Nous restons actifs auprès des jeunes scolarisés ou en décrochage, de nos différents partenaires et de nos bénévoles. Et surtout, nous essaierons, chaque semaine, de vous donner le sourire avec nos nouvelles insolites de l'Europe.

Pas de place au pessimisme ici, mais pour cette semaine, frissons garantis.

Êtes-vous prêts à faire une petite incursion en Irlande et au-delà?

Enfin, plutôt dans l'au-delà...



Le saviez vous?

Les lanternes citrouilles : la légende raconte qu'un Irlandais, nommé **Jack O'Lantern**, aurait conclu un **pacte avec le Diable**, pour ne pas aller en Enfer. Mais à sa mort, il n'était pas assez bon pour être accepté au Paradis. Il se retrouva donc à **errer dans les rues sombres de Dublin** et il demanda alors au Diable une dernière faveur, de la **lumière pour éclairer son chemin**. Le Diable lui fournit des **braises de l'Enfer** et Jack les plaça dans ce qu'il avait sous la main,, en l'occurrence **un... navet**.

Pour expliquer les origines de cette tradition, on pense que les Celtes rapportaient chez eux des cendres du feu de joie en guise de porte-bonheur. Pour transporter les tisons sans les éteindre, ils les plaçaient à l'intérieur d'un navet. **Les Irlandais émigrés aux États-Unis adaptèrent ensuite la tradition en utilisant des citrouilles ...**



5 raisons de fêter Halloween en Irlande

- 1 Retourner aux sources auprès du peuple Celte pour célébrer le Samhain**, fête païenne qui marque la fin de l'été, le retour des esprits des morts, des fantômes et autres monstres obscurs...
- 2 Allumer un feu de joie** dans un village du Connemara pour éloigner les mauvais sorts...
- 3 Déguster un Barm Brack**, gâteau traditionnel à base de fruits et de raisins secs...
- 4 Participer, costumé, au Bram Stoker Festival**, qui célèbre l'auteur du célèbre "Dracula" et transforme Dublin en tournage de film d'horreur...
- 5- Assister au carnaval de Derry**, le plus célèbre dédié à Halloween en Europe. Selon l'Office du Tourisme de la ville, les barmen refusent de servir les clients qui ne sont pas déguisés. A bon entendeur...